

La visite du président argentin en Colombie est rejetée par des mouvements sociaux



Bogota, 17 juin, (RHC).- Des organisations sociales et politiques de la Colombie, ont exprimé leur opposition à la visite du président argentin, Mauricio Macri, dans ce pays.

Un communiqué signale que l'objectif de Macri est de trouver de l'appui en vue de l'entrée de l'Argentine à l'Accord Transpacifique et de changer le cap du Marché Commun du Sud, laissant derrière l'unité solidaire obtenue au sein de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97175-la-visite-du-president-argentin-en-colombie-est-rejetee-par-des-mouvements-sociaux>



Radio Habana Cuba